



# COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER



## CARTA VIRTUAL DICIEMBRE 03 DE 2011 - 113

**Redacción: Carlos Cortés Caballero**

### FELIZ DIA DEL MEDICO

A nuestros lectores y recuerden que “un médico nunca podrá saber todo lo relacionado con su arte, ni entender completamente las complejidades de la ética; sin embargo el paciente debe tener la certeza de que el médico pondrá a su servicio todos sus conocimientos y lo mejor de sí para buscar la solución optima que ayude a mitigar el dolor, el desespero, la enfermedad, la discapacidad y la muerte prematura”.

DR. YANK D COBLE

### FELICITACIONES

a los doctores: Astrid Bereba Herrera, Laura Rodríguez Villamizar, Jurg Niederbacher, docentes de la facultad de salud de la Universidad Industrial de Santander fueron galardonados con el premio Internacional en Ciencias de la Salud Juan Jacobo Muñoz Delgadi – Colsanitas, en su decimo segunda edición por el trabajo de investigación “relación entre la contaminación biológica intra domiciliaria y síntoma indicativos de asma en niños preescolares de Bucaramanga, Colombia”.  
( Tomado de vanguardia liberal).

### NUEVO POS PARA LOS COLOMBIANOS

Según el tiempo el jueves 1 de diciembre se presentaba “el plan que debería evitar tutelas y recobros que pusieron en crisis la salud “(jueves 1 de diciembre del 2011).

Según el doctor Juan Carlos Giraldo director de la ACH, “en el país hay tres visiones sobre el POS: la del presidente, para quien todas las enfermedades deben ser cubiertas sin restricciones; la de la CRES, que presenta esta lista de inclusiones y exclusiones, y una que promete el Min salud para mayo del 2012: un POS por patologías. Se nota que falta un norte. Creemos que la propuesta más acertada es

la del presidente.

### COMO VAMOS EN SALUD EN EL AREA METROPOLITANA DE BUCARAMANGA

Según el resumen repartido “el 46 % de los encuestados siente que en su calidad no se les está garantizando el derecho a la salud y comparado con el 2010, cae un poco el nivel de satisfacción con este servicio, donde solo el 56 % de aquellos que lo usaron manifiesta estar satisfechos”, cifra similar a la publicada por el Centro Nacional de Consultoría según la cual el 57 % de los colombianos recomendaría a su doctor.

Un 31 % manifestó no estar afiliado a ningún sistema de salud, un 17 % no solicitaron atención médica por “muchos trámites para la cita”. El 50% de los encuestados dice que transcurrieron entre 1 y 5 días entre momento de pedir la cita y la prestación del servicio, para el 10% transcurrieron más de 30 días .

### SABIA USTED QUE?

En Colombia “ el altísimo gasto militar es más del 4% del producto interno bruto que es cinco o seis veces más que el gasto en educación” Oscar Collazos. El Tiempo- Nov. 24 2011., columna Y SI LAS FARC NO EXISTIERAN.

Que ya se habla de VIOLENCIA OBSTETRICA OTRA FORMA DE VIOLENCIA HACIA LAS MUJERES y que este término ya fue reconocido por parte del “desaparecido” Ministerio de Protección social?. Christiane Lelievre. Vanguardia Liberal. Noviembre 24 de 2011